

街なか賑わいフェスティバル 2011 開催

～30年ぶりに歩行者天国復活！～

10月9日(日)七日町大通りと七日町一番街ストリートを中心に「街なか賑わいフェスティバル2011」が開催され、約30年ぶりに、七日町商店街振興組合の「歩行者天国」が復活しました。街なかを歩いて楽しんでもらおうと郷土料理、山形銘菓の販売・試食、ご当地B級グルメ、伝統工芸の実演販売、手作り体験、山形市産農産物、漬物の販売、ふらっと！街かど音楽祭など多彩なイベントが開催された。イベントのひとつ「きもの・DE・やまとた」では、東日本大震災被災地のカップルの人前結婚式や時代絵巻を表現した花嫁行列が行われ、青空の下多くの市民が、久しぶりの歩行者天国を楽しんだ。



歩行者天国



ふらっと！街かど音楽祭

山形市伝統的工芸品まつり開催！ 山形の伝統技術と文化が、ここに集結

10月15日(土)16日(日)の2日間にわたり、山形市ビックウイングにおいて、山形市伝統的工芸品まつりが開催された。会場には、国の伝統的工芸品に指定を受けている鎌物や仏壇をはじめ、打刃物、家具、建具、石工の各協同組合や和傘、桶樽、焼き物企業等が出展し、展示、実演販売や体験コーナーが設けられ、多くの市民で賑わった。

